

Pandemia de la Covid cambia modo de peregrinación islámica



Riad, 30 jul (RHC) Los peregrinos comenzaron a concentrarse en la ciudad sagrada saudita de La Meca para el Hajj, uno de los mandamientos de El Corán que este año tendrá características especiales por la pandemia de la Covid-19.

Las autoridades del reino adoptaron una serie de medidas, entre ellas limitar a mil los participantes desde los casi tres millones habituales.

El Hajj consiste en seguir la ruta del profeta Mahoma con una exigencia física y espiritual que deriva mayor humildad y unidad entre los musulmanes.

En la ocasión en curso, está prohibido pararse y rezar hombro con hombro dentro de una multitud y los peregrinos deberán guardar distancia física y circunvalar la Kaaba, la piedra sacra islámica, en grupos de 20.

Otra ausencia en las ceremonias será la de ver a hombres empujando a sus padres ancianos en sillas de ruedas o niños cargados sobre las espaldas de sus familiares.

Rezar, comer y arrepentirse juntos también está prohibido y los participantes solo consumirán alimentos empaquetados en habitaciones de hotel, cuyo costo va por las arcas del reino.

Por primera vez en la historia, el Gobierno impidió el ingreso de musulmanes desde el extranjero para el Hajj y el millar de escogidos residen en el país.

Dos tercios son extranjeros que viven en territorio saudita, aunque pertenecen a 160 nacionalidades diferentes y el resto lo integran agentes de la seguridad saudita y personal médico.

Los peregrinos seleccionados a partir de una solicitud por internet, oscilan en edades de 20 a 50 años y de probada salud. Las autoridades dieron prioridad a los debutantes.

Todos pasaron por un examen médico y se les entregaron pulseras que conectan con sus teléfonos para un control de sus movimientos.

También cumplieron una cuarentena en sus hogares o en sus habitaciones de hotel antes de comenzar este miércoles el Hajj y luego, al finalizar, volverán a estar aislados hasta el domingo en la conclusión del evento religioso.

La Meca estuvo cerrada a visitantes durante meses y la Umrah, una peregrinación a esos sitios sin fijación de fecha, quedó suspendida por este año.

Las únicas imágenes de la circunvalación a la Kaaba en la Gran Mezquita de La Meca, mostraron un número limitado de visitantes que caminaban distanciados unos de otros. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230082-pandemia-de-la-covid-cambia-modo-de-peregrinacion-islamica>



Radio Habana Cuba